

La Solana

PRELUDIO DE LA II SEMANA REGIONAL DE LA ZARZUELA

A falta de dos semanas para dar comienzo la segunda edición de la Zarzuela, podemos decir que La Solana vive intensamente la actividad de tan magno acontecimiento.

Los centros escolares se deshacen tratando de conseguir lo mejor posible el cuadro que han de representar sus alumnos el lunes día 25 en el Teatro Cervantes. El éxito está asegurado en el día dedicado a los escolares solaneros, puesto que trabajando con el entusiasmo que lo hacen las profesoras encargadas de llevar a escena a casi 200 niños y niñas no es posible el fracaso. Sí, 200 alumnos, una labor de titanes difícil de aceptar para cualquier persona, pero que estas profesoras están llevando a cabo con un entusiasmo inusitado digno de admiración. La tarde del domingo podremos ver a los colegios: Romero Peña, San Luis Gonzaga, Sagrado Corazón, El Santo, y la Guardería Infantil Virgen del Camino, representar varios fragmentos de conocidas zarzuelas.

El domingo 24 será el día dedicado a la Juventud en su Año Internacional. Aquí podemos decir, puesto que hemos asistido a todos los ensayos, que será un acontecimiento con mayúsculas. Casi medio centenar de jóvenes solaneros se desviven día a día poniendo sus voces a punto para la hora de la verdad, todos ellos dirigidos por el maestro de la Agrupación Musical Don Andrés Uriel Vinuesa, que junto con una veintena de músicos de dicha agrupación perfilan los ensayos de diferentes zarzuelas con extraordinario ardor. Además del mencionado Maestro, que prácticamente dirigirá todos los números a poner en escena, también Joa-

quín Romero de Avila prepara dos canciones de conocidas zarzuelas, que habrá de interpretar en su órgano acompañando a otros tantos cantantes.

Es cierto que la fe mueve montañas, y esto puede comprobarse en el ejemplo que la Comisión de la Semana de la Zarzuela está dando a nivel regional. Hace un año parecía una locura tratar de conseguir lo que ya se lo logrado a base de pundonor, de trabajar en equipo prácticamente todo el pueblo por una obra cultural que está conquistando con creces la primitiva idea de lo que sería esta Semana por la Zarzuela. Y es que cuando se tiene raíces tan profundas en torno al género chico como las tiene La Solana, es imposible fracasar. Somos cuna de una de las mejores zarzuelas que se han escrito: LA ROSA DEL AZAFRAN, y ese orgullo que lleva La Solana y los solaneros a flor de piel. Aquí la zarzuela es un bien común, no ya sólo la obra de la que somos en alguna forma "creadores", sino de toda la zarzuela en general.

Sin temor a equivocarnos, podemos decir que el día asignado a la juventud ha de ser uno de los mejores acontecimientos que se verán dentro de esta segunda Semana; no me duelen prendas al asegurar de forma tan contundente este vaticinio. Hasta los más pesimistas, al asistir a los ensayos generales que cada sábado se hacen, no pueden ocultar su admiración y sonríen perplejos al oír las voces de esos jóvenes solaneros que suenan bien, muy bien, extraordinariamente bien. Por supuesto que no llegarán a la altura de los que vendrán a representar La Canción del Arriero, Luis Fernanda o La Rosa del Azafrán,

sería una osadía por mi parte decir tal cosa; pero es que el mérito que tienen esos jóvenes, es que sin haber cantado jamás zarzuelas, se han volcado de lleno hacia un género, que según los mayores creían, no era del gusto de esta nueva generación. ¡Y ahí están!, viviendo la zarzuela con total dedicación en sus horas libres.

El recital que darán será el siguiente:

1ª PARTE:

"El sembrador", interpretado por Ramón López Ruiz (Rosa del Azafrán).

"La Ameregilda", María José García Cervigón (La Gran Vía).

"Romanza de Sagrario", José Simón (Rosa del Azafrán).

"Canto a Hundra", Andrés Sevilla (Alma de Dios).

"Lagarteranas", María José García Cervigón y coros.

2ª PARTE:

"Duo de Luisa Fernanda", Ramón López Ruiz y José Simón.

"Canto de la Espada", Andrés Sevilla.

"Los Ratas", Antonio Romero, Julián García Cervigón, Luis Romero, Paulino Sánchez, Andrés Sevilla, Juan de Matas Prieto.

"Cuadro de la escalera", coro masculino.

Dúo de Sagrario y Juan Pedro", Ramón López Ruiz, José Simón.

Digamos que el acto de los pequeños se volverá representar el miércoles día 27.

La próxima semana informaremos de todos los actos a celebrar con motivo de esta segunda edición de la zarzuela y hora del comienzo de los mismos.



LUIS ROMERO DE AVILA PRIETO

La Solana

CURSILLO DE ELECTRICIDAD

Los días cinco, seis, y siete de marzo, se ha venido celebrando un cursillo de electricidad, impartido por Don Antonio Rodríguez García y Don José Gómez Pastrana, monitores de UNION FENOSA.

El tema del citado cursillo ha consistido en nociones elementales sobre electricidad en el hogar, seguridad eléctrica, pequeñas reparaciones en la instalación y desarrollo del recibo de la luz.

Ha sido interesante este cursillo, puesto que evidentemente tales conocimientos resultan útiles a la hora de estar en casa y producirse fallos en el sistema eléctrico, que a veces no tienen importancia, pero que sin unos conocimientos básicos, resultaría imposible subsanar por sí mismos estos inconvenientes del hogar.

Han sido treinta y cinco señoras de diversas edades las que han asistido estos tres días de cinco a seis y media de la tarde a la Casa de Cultura para adquirir los conocimientos de tan interesante cursillo. Según palabras de estas señoras las jornadas han resultado muy prácticas e interesantes y que en poco tiempo han podido aprender muchas cosas de utilidad para posibles problemas eléctricos.

Los impartidores del citado cursillo, a su vez, opinaban que estaban satisfechos del resultado que se había dado al final de sus enseñanzas, y que estaban sorprendidos del interés que habían prestado las alumnas solaneras por el tema desarrollado a lo largo de esos tres días, que aún siendo poco tiempo, resultaron provechosos, puesto que los conocimientos alcanzados, según ellos, era bueno, aunque naturalmente, dentro de un sistema elemental.

Es buena la realización de estos cursillos entre las amas de casa, puesto que según se ha demostrado en La Solana la asistencia es numerosa y el interés total cuando se lanza una llamada para esta serie de actos con fines de utilidad en los hogares. Deben prodigarse mucho más frecuentemente. Esperamos que así sea para bien de aquellas personas que quieren aumentar sus conocimientos en muchas facetas, que aún pareciendo simples, necesitan unas primeras y elementales enseñanzas para el desarrollo adecuado de sus actividades en el hogar.

LUIS ROMERO DE AVILA PRIETO

Carta al director

La S.S. Hospital Gutierrez Ortega y la cirugía de los Sres. Don José Chacón García y Don José Fernández Rueda

Tengo el honor y la obligación de publicar en el periódico de nuestra ciudad de Valdepeñas lo siguiente:

El día 22 de abril del pasado, fui ingresado en el Hospital de nuestra ciudad de Valdepeñas de perforación de estómago, o para ser más exacto de una peritonitis, según me informaron los señores cirujanos que me intervinieron.

El coger el bolígrafo y redactar este humilde artículo es para explicarle a todos los señores lectores de esta localidad y a todos los pueblos de la provincia.

Como anteriormente he citado, ingresé el día 22 de abril en dicho hospital siendo intervenido quirúrgicamente el día

1 de mayo del mismo año por los señores y famosos cirujanos D. José Chacón García y D. José Fernández Rueda, por unas manos diestras y sabias.

La operación era difícilísima y complicada. Después de la intervención estuve en el mismo 58 días, de ellos 25 o 30 días entre la vida y la muerte. Gracias a Dios y a estos dos señores que se tomaron mucho interés y desvelo día a día me han salvado la vida.

El día 1 de febrero del año en curso, he vuelto al hospital por segunda vez y he sido intervenido de úlcera de estómago por los cirujanos anteriormente citados.

Ahora he de advertir a todos los habitantes de nuestra que-

rida ciudad y también a todos los pueblos que vienen de nuestra provincia, que aquí en éste tenemos cirujanos de primera categoría sin tener que ir a ninguna otra ciudad. También son extraordinarios todos los ATS y demás enfermeros que ponen todo su interés para con los enfermos. He de hacer constar que todos los cirujanos que tenemos en nuestro hospital son extraordinariamente buenos. Como todos sabemos cualquier profesión o carrera se aprende o se estudia. Estos dos señores no obstante con sus buenas manos y personalidad, tienen otra virtud igual o aún más, que se nace así.

No tengo vocabulario para explicarlo, voy a intentarlo, como son la educación, el agrado, la simpatía, la humildad, el cariño, el desvelo para con los enfermos, etc.

Sin nada más por el momento, sino darles mis más expresivas gracias por todo cuanto han hecho para conmigo. Dios les de mucha salud para que continúen salvando vidas y les quiten el mal y los dolores a todos los enfermos que pasan por sus manos, de esto estoy seguro.

Un saludo cordial y afectuoso de este inolvidable enfermo.

JOSE SANCHEZ RUIZ

MUEBLES

Claros Ruiz

Proximamente lanzaremos
oferta especial para novios

Pintor Mendoza, 21
Tfno. 320068 - particular 320727 VALDEPEÑAS